



今中 だより No.11

一生懸命がかっこいい ~ Hard work is cool ~

令和7年12月5日
今帰仁村立今帰仁中学校
校長 宮城 政樹

『生徒の活躍・頑張り』

◎校内行事や諸大会等で忙しかった10月が終わり、11月は期末テスト、部活動の大会やコンクール、国頭地区中文祭・音楽発表会など生徒の皆さんも先生方も忙しい月でした。

- ✿ 新報杯北部バレーボール選手権大会 男子ベスト6、女子3位 ✿ U-14男子バレーボール大会出場
- ✿ 県駅伝競争（久米島）大会 男子7位、女子9位 ✿ 九州少年軟式野球（佐賀）大会 優勝
- ✿ 国頭地区新人大会 ソフトテニス男子団体3位・個人戦出場 女子団体戦・個人戦出場
卓球男子個人戦出場 バレーボール 男子出場 女子3位 野球優勝
- ✿ 北部地区アンサンブルコンテスト 2年四重奏 金賞 1年七重奏 銀賞
- ✿ 国頭地区中学校総合文化祭【舞台の部】 幕開け三線・バレエ(3年出場) / 今 泊棒術(2年出場)
【展示発表の部】技術・家庭・美術・国語・書道作品・旭学級製作作品 多数出展
S-1グランプリ(8月開催) / 数学オリンピック 3年女子出場
- ✿ 国頭地区音楽発表会 3年男女 三重奏 学校代表3年1組学級合唱 出場

◎優勝や金賞など最高の結果もあれば、惜敗、初戦敗退と悔しい結果もあり様々ですが、『赤毛のアン（モンゴメリ著）』の中の名言として次のようなことばがありました。

「一生懸命やって勝つことの次にいいことは一生懸命やって負ること。」

一生懸命努力することが常に良い結果をもたらすわけではない。でもそれは一生懸命努力しないことの理由にはならない。努力する過程で得られる成長や学びが重要であり、その経験が次の成功に繋がるのだと思います。今帰仁中学校のモットーである「一生懸命がかっこいい」を実行できる生徒、それを応援し、支える先生や保護者であり続けたいと願います。

『キャリア教育（職業人講話／マナー講座）』

10月7日（火）に1学年で身近な大人をゲストとして、21日（火）には外部の方を招いての職業人講話を実施しました。また、2学年では11月10・11日（火・水）にビジネスマナー講座が行われました。それぞれ保護者や外部の講師をお招きして、キャリア教育の視点のねらいをもとに実施されました。

1年 保護者ゲスト

- ◆山内 詩野さん
- ◆小那覇 安寿さん
- ◆大城 拓也さん



外部講師

- ◆玉城 彰（警察署勤務）
- ◆與那嶺明香（給食センター栄養士）
- ◆上間 和歌子（学校教員）
- ◆仲里 春佳（SINMAY COFFEE オーナー）



2年講師



- ◆山城 千賀子（キャリアコンサルタント）

○1年生では「働くこと」の楽しさややりがいを知る機会、2年生は、社会で必要な挨拶、言葉遣い、マナー、コミュニケーション能力について学び、ちょっとした立ち振る舞いや姿勢・態度の変化で素敵な挨拶になることなどを体感できる機会でした。

